
中学生体験学習の感想    ～アンケートより 

○体験を通して、たくさんの事を学べたのでよかったです。熊高の人たちは明るい人ばかりで雰囲気が

良かったです。熊高に行くために、勉強を頑張りたいと思いました 

 

●授業体験も、部活動見学も、期待以上だった。授業は緊張したけど、とてもわかりやすかった。クラ

ブは看護研究手話クラブで、手話を学びたいと思ったし、今日見学したように、歌でもやってみたい

と思った。この学校に入学したいという思いが強まった。 

 

★高校生の先輩の皆さんは、全員とても優しく接して下さって、熊高に来たくなりました。説明もとて

も分かり易く、参考になりました。ありがとうございました。 

 

☆授業と休憩のメリハリがあって、本当にすごいと思いました。とても礼儀正しくて、驚きました。と

てもいい学校だと思いました。 

 

※自分には、まだこれからの進路についてこの学校があっているかは分からないけれど、少なくとも、

今回の体験は良い経験ができたと思います。 

 

△体験学習では、今までしたことのないことを出来ていい経験になりました。学科説明は難しい話もあ

ったものの、とても分かり易かったです。最後のクラブ見学はとても楽しかったです。 

 

▲熊野の人はみんな話しかけやすく、優しい人ばかりだったので、熊野に行きたいと思った。 

 

◇熊野高校のことを知って、自分が知ってた学校よりも楽しくて、もっと熊野高校に入りたい気持ちが

大きくなりました。先輩も優しくて、面白い方がたくさんで、とても楽しい１日になりました。 

 


